

Griechischer Abend – Einladung!

Liebe Freundinnen und Freunde der Frauenarbeit des Gustav-Adolf-Werkes,

Die GA Frauenarbeit bietet uns jedes Jahr neu mit ihrem Förderprojekt eine willkommene Möglichkeit eigene Sichtweisen zu erweitern - auch vielleicht Altbekanntes neu zu entdecken.



Schon jetzt möchte ich Sie herzlich einladen zur Vorstellung des Jahresprojektes:

Brot. Rosen. Zukunft.

Freitag, den 16. Mai um 17.00 Uhr (bitte um Rückmeldung 12.05.)

Hörsaal der Evangelischen Kirchengemeinde Zum Heilsbrunnen

Wir wollen uns treffen, und rund ums Griechische viel erfahren, gemeinsam essen, griechische Musik hören, griechischer Geschichte und griechischen Geschichten begegnen. Uns mit dem Förderprojekt vertraut machen und vom Engagement der evangelischen Frauen in Katerini und Athen erfahren.

Eine wohlbehütete Zeit wünscht bis dahin



Elvira Hücklekemkes - Beauftragte für die Frauenarbeit im GAW der EKBO